
La polizia municipale ha fatto il bilancio di un anno di lavoro

Più multe e meno incidenti
ASSISI – Aumentano le sanzioni e diminuiscono gli
incidenti. Più che positivo il bilancio annuale della
polizia municipale della città serafica, la cui attività,
nel 2005, si dimostra più che stabile quando non in
crescita. Le sanzioni al codice della
strada ammontano, per l’anno da poco
conclusosi, a circa 9.500. Il dato è si-
mile a quello del 2004 ma sostanzial-
mente inferiore a quelli dei primi anni
’90, quando si registravano oltre 20mi-
la sanzioni annue. 
Anche le tipologie della sanzioni non
hanno subito particolari variazioni. Fatta eccezione
per le sanzioni relative al mancato pagamento delle
tariffe dei parchimetri che ammontano a 238. Inte-
ressante è il dato dei verbali con sottrazione di pun-
ti della patente che ammontano a 297, con addebi-

to di 890 punti complessivi. Ben 345 verbali (il 50%
in più rispetto al 2004) riguardano sanzioni per la
violazione di regolamenti comunali. Gli incidenti
stradali subiscono un lieve calo: sono stati 103 (con-

tro i 114 del 2004), di cui 38 con feriti.
Sostanzialmente stabile il dato relativo
ad accertati o presunti abusi edilizi
con circa 70 sopralluoghi. Ben 74 le
comunicazioni di reato alla procura
della Repubblica (principalmente per
abusi edilizi). 
Il corpo della Polizia municipale ha

gestito oltre 300 tra grandi e piccole manifestazioni.
Fondamentale, a questo scopo, la collaborazione del
gruppo comunale di Protezione civile. Il 29 dicem-
bre, inoltre, è stato firmato il contratto per l’affida-
mento del trasporto urbano per i prossimi 6 anni

che garantisce servizi senza oneri per il bilancio co-
munale. “Si tratta – spiega il comandante Antonio
Gentili - della conclusione di un lungo iter procedu-

rale che ha trovato conclusione nel 2005 con l’affi-
damento del servizio ad un consorzio di imprese
che raggruppa ditte già operanti nel territorio.
Trattasi di un evento molto importante perché fi-
nalmente l’Ente gestisce il servizio in forza di un
contratto chiaro che stabilisce costi, obblighi e di-
ritti”. Bene anche il fronte parcheggi, che hanno re-
gistrato un incremento di entrate correnti di oltre
il 100%, permettendo anche di accantonare risor-
se per investimenti nel settore. “Il bilancio – sotto-
linea Gentili - è da ritenersi soddisfacente sia sul
piano operativo, dove è da registrare anche l’in-
tensificazione delle collaborazioni con le altre for-
ze di Polizia che ha portato a concludere particola-
ri operazioni sul territorio, sia sulle attività gestio-
nali amministrative”.

Noemi Marziani
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L’ex sindaco non molla:“Rimango convinto:il prefetto ha fatto malissimo”.L’ironia di Borgognoni

Il Tar boccia il ricorso di Bartolini
Contro il commissariamento d’urgenza del Comune

“Primarie subito”
ASSISI – Stasera alle ore 21, presso la Pro loco di
Santa Maria degli Angeli, il comitato “Primarie su-
bito”, nato per iniziativa di associazioni, cittadini e
militanti di partito, ha organizzato un incontro con
partiti e cittadini, per discutere dei prossimi passi
verso la consultazione per l’individuazione di un
candidato sindaco condiviso. Hanno già assicurato
la propria partecipazione: Massimo Felici (coordi-
natore comunale Ds), Carlo Benincampi (segreta-
rio comunale della Margherita), Paolo Brufani (se-
gretario comunale dell’Italia dei Valori), Franco Di
Lascia (segretario di Rifondazione comunista), Lu-
ciana Trionfetti (Sdi), Stefano Feligioni (Comunisti
italiani), Mariano Borgognoni (capogruppo comu-
nale Ds), Franco Righetti (capogruppo Prc).

INCONTRO
ASSISI – Il Tar dell’Umbria ha bocciato
il ricorso di Bartolini contro il commis-
sariamento d’urgenza del Comune di
Assisi. Al momento solo il dispositivo
giudiziario è nelle mani dell’ufficio lega-
le dell’ex sindaco, in attesa delle moti-
vazioni. 
Niente da fare per Bartolini, cui il prov-
vedimento d’urgenza inoltrato dal pre-
fetto Fiore proprio non è andato giù. Già
all’indomani della comunicazione, non-
ché alla vigilia dell’insediamento di An-
gelo Gabriele Di Prisco alla guida della
città serafica, Giorgio Bartolini aveva la-
mentato la discrezionalità del provvedi-
mento d’urgenza. Tanto da fare ricorso
al Tar dell’Umbria e chiederne la so-
spensione. Ma la sentenza gli da torto.
Ora Bartolini aspetta le motivazioni per
poter commentare la sentenza. Ma “ri-
mango convinto – spiega a poche ore
dalla bocciatura del ricorso – che il pre-

fetto ha fatto malissimo”. Non c’era ur-
genza, secondo l’amministratore. “Che
poi fosse legislativamente legittimato a
farlo è un altro discorso”. “Il provvedi-
mento – spiega – non è servito a niente
perché noi stavamo operando bene e sta-
vamo producendo delibere di giunta”.

“E comunque – conclude – tra qualche
giorno sarebbe arrivato il provvedimen-
to del ministero”. 
Non pare dello stesso avviso Mariano
Borgognoni, dei Ds, che nelle ultime set-
timane più volte aveva portato all’atten-
zione del mondo politico l’anomalia tut-

ta assisana di una giunta attiva in man-
canza di un organo consiliare in grado di
vagliarne delibere e provvedimenti. 
“Dopo essere stato bocciato dal consiglio
– commenta l’ex capogruppo – Bartoli-
ni, irriducibile nella sua volontà di ri-
manere a cavallo, è stato bocciato anche
dal Tar. Manca una sola bocciatura –
continua – ed è nelle mani del centrosi-
nistra la possibilità di bocciare Bartolini
e i suoi alleati nelle urne di maggio”. Ma
ora, anche se con un pizzico di ramma-
rico, il centrodestra deve ripartire. Rior-
ganizzare lo schieramento in vista del
prossimo appuntamento elettorale. Per
non rischiare di essere battuto sui tempi
proprio al giro di boa. Ma soprattutto da
quagli avversari che, nonostante ritardi e
incomprensioni, sembrano ormai in gra-
do di ricompattarsi e procedere serena-
mente la corsa.

Noemi Marziani
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Notizie in breve

Area Lolli, i dubbi di FI
BASTIA UMBRA - Sull’area Lolli, secondo Forza Italia, è giunto il
momento che l’amministrazione dia risposte chiare. ”Ad  ottobre
2005 - afferma il coordinatore comunale di FI Francesco Fratellini
- il responsabile del settore urbanistica, ad una nostra richiesta di
verifica, rispondeva, con una nota scritta, sostenendo che si sareb-
be dato corso alle  procedure  per dare risposte certe alla commis-
sione. Sono passati quatto mesi e tutto tace. Abbiamo deciso di pre-
sentare una interrogazione per fare in modo che il consiglio sia mes-
so in grado di conoscere a che punto sono gli accertamenti. E’ fon-
damentale avere certezza sullo stato di attuazione del piano scadu-
to prima di procedere con l’esame del nuovo”.

Concerto di Im-patto
ASSISI - Domani alle ore 21,15 al teatro Metastasio  concerto di Im-
patto (www.im-patto.com), uno dei gruppi di maggior rilievo nel
panorama artistico-musicale locale, che presenta il cd intitolato
”Credo”. Il gruppo, composto da Stefano Baiocco, Massimiliano
Brunozzi, Leonardo Di Lascia e Marco Passeri, nasce ufficialmente
nella primavera del 2001. La manifestazione, patrocinata dal Co-
mune , è organizzata dalle associazioni culturali ”L’Isola che non
c’è” e ”Costruire il Futuro” . 
Il concerto è ad ingresso gratuito e per informazioni telefonare al
numero di cellulare 3332946260.

La Provincia presenta “Sare”
BASTIA UMBRA - L’amministrazione provinciale di Perugia e quel-
la comunale di Bastia Umbra per rendere sempre più facile  l’ac-
cesso alla pubblica amministrazione hanno organizzato un work-
shop che si terrà oggi nella sala del consiglio comunale, a partire
dalle ore 17.      L’assessore provinciale alla formazione Giuliano
Granocchia e l’assessore comunale Luigi Tardioli presenteranno il
software ”Sare” di proprietà della Provincia, e che è già stato dato
in uso gratuito ad alcune aziende, che consente di sbrigare le prati-
che relative al mondo del lavoro comodamente dal proprio ufficio.
Al workshop saranno presenti anche i tecnici della Provincia che,
oltre alla presentazione, si renderanno disponibili a dare informa-
zioni tecniche.  L’eventuale installazione del software e la fornitura
dello stesso sono a titolo gratuito. All’incontro sono stati invitati a
partecipare anche i rappresentanti delle associazioni di categoria,
nell’ottica di una migliore qualificazione del tessuto imprenditoria-
le locale.

Campagna di Confcommercio per migliorare le politiche turistiche

Progetti e proposte per il territorio
ASSISI – Un’iniziativa a sostegno degli ope-
ratori economici della città serafica e dei suoi
cittadini. E’ “Progetti e proposte per il futuro
del nostro territorio – La tua voce per essere
protagonista”, un’originale campagna ideata
dalla Confcommercio di Assisi volta al mi-
glioramento delle politiche turistiche e com-
merciali dell’Assisano. E non solo. 
Molti i problemi che oggi, secondo l’associa-
zione di categoria, attanagliano gli operatori
del settore e la comunità. La città di San
Francesco, un bacino privilegiato per le sue
capacità attrattive, si trova, oggi, schiacciata
da realtà economiche spesso ingombranti.
Foligno, Perugia e Bastia Umbra fanno del
terziario un motivo di forza, calpestando As-
sisi. Chek point, legge 24, parcheggi, grande

distribuzione. Questioni importanti su cui
Confcommercio tenta di convergere l’atten-
zione delle istituzioni. 
E proprio su queste questioni Confcommer-
cio interrogherà, a partire dai primi di mar-
zo, operatori e cittadini attraverso apposite
schede prestampate. Un lavoro di elaborazio-
ne e di sintesi porterà alla redazione di un
documento da sottoporre alla futura ammini-
strazione comunale, quella per intenderci
che uscirà dal voto amministrativo del pros-
simo mese di maggio. Al fine, soprattutto, di
costruire un percorso di collaborazione fatti-
va e continua. 
Perché Assisi ha bisogno di politiche oppor-
tune in grado di garantire uno sviluppo ade-
guato e che sappia mettere una pezza sulle

gravi difficoltà del settore. Difficoltà aggrava-
te dalla mancanza di interventi seri in mate-
ria di sicurezza e di sviluppo economico. 
“Il nostro obiettivo – spiega Francesco Nizzi,
presidente dell’associazione – non è solo
quello di rappresentare le esigenze reali della
popolazione in vista dell’appuntamento elet-
torale, ma di porre quanto emergerà alla ba-
se di un confronto costante con le istituzioni,
di carattere fortemente propositivo, ribaden-
do il nostro ruolo di soggetto autonomo dai
partiti che si fa interprete delle istanze della
città e di tutti i cittadini, e non soltanto delle
categorie rappresentante”. Sulla falsa riga del-
l’esperienza avviata nel ’97 con modesti ri-
sultati. 

Noemi Marziani

“Presenza poco edificante”, sottolinea l’assessore Boccali

Videopoker al centro sociale
BASTIA UMBRA – I centri socia-
li: luoghi ricreativi e di attività so-
ciali dislocati in tutto il territorio
comunale di Bastia Umbra, tanto
da contarne nove, ma a volte pos-
sono verificarsi degli episodi che
si allontanano dal fine per il qua-
le sono stati concepiti. 
E questo è quanto successo in al-
cuni dove hanno trovato dimora
dei videopoker che, stando a
quanto si dice in città, avrebbero
portato come conseguenza l’acca-
nirsi al gioco di alcuni frequenta-
tori. Voci non tanto lontano dal
vero tanto da giungere anche al-
l’assessore comunale con delega
ai centri sociali, Claudio Boccali

che già si è messo al lavoro per
una serie di verifiche sul posto. 
“La presenza di videopoker all’in-
terno dei centri sociali è senza
dubbio poco edificante per le
strutture perché mal si concilia
con l’essenza delle stesse, ha di-
chiarato l’assessore. Vorrei ag-
giungere e sottolineare che i cen-
tri sono rigorosamente in regola
rispetto alle normative vigenti,
ma è ovvio che dobbiamo conti-
nuare a lavorare per far crescere
ancora di più quella cultura, che
va incontro al disagio, all’emargi-
nazione, all’indigenza, che non
passa certamente dal gioco, so-
prattutto quando questo porta co-

me conseguenze dei danni alle fa-
miglie. Il fatto di usare queste
macchinette è frutto di una cultu-
ra giovanile virtuale, di una so-
cietà che sta dimenticandosi trop-
po in fretta delle proprie origini”. 
“È per una puntuale ridefinizione
di queste strutture - prosegue l’as-
sessore Claudio Boccali - che na-
te 20 anni fa hanno oggi urgenza
di un ripensamento per assolvere
al meglio la funzione sociale per
cui sono nate, e per dare nuovo
impulso alle associazioni che da
sempre operano in concerto con
l’amministrazione, che abbiamo
in previsione degli incontri che ci
possono permettere di coniugare

al meglio le reciproche esigenze
per una crescita comune cha va-
da incontro alle esigenze della
città”.

Battaglia contro i videopoker
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